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質 問 通 告 書 
  令和６年３月 

番号 質 問 議 員

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

答弁要求者 

１ 沼 倉 憲 二

（４０分）

【一問一答】

１ 一般廃棄物最終処分場建設候補地について 

 ⑴ 候補地の土地所有者の人数と取得の見通しを伺う 

 ⑵ 候補地周辺に新しく住宅を建てた世帯の理解が必要と考えるが、ど

のような対応を考えているか伺う 

 ⑶ 候補地の取得に当たって、地域に道路整備等の振興策を示している

のか伺う 

 ⑷ 建設候補地をめぐって、２度にわたり住民監査請求がなされ、今後

の動きも予想されるが対応を伺う 

管 理 者 

２ 第９期介護保険事業計画について 

 ⑴ 第９期介護保険事業の運営と介護保険料の見通しを伺う 

 ⑵ 新年度からの介護報酬の改定の見通しの中で、 

  ・ 在宅訪問介護報酬引下げなどに対する対応は 

  ・ 介護職員の待遇の公表をどのように取り組むのかを伺う 

管 理 者 

２ 岩 渕 典 仁

（６０分）

【一問一答】

１ 新最終処分場について 

 ⑴ 施設整備説明会（令和５年９月）後の住民への対応は  

⑵ 施設整備の進捗状況と今後の計画は 

⑶ 都市計画決定を経なかった理由は 

⑷ 住民監査請求の経過と対応は 

管 理 者 

監査委員 

３ 齋 藤 禎 弘

（６０分）

【一問一答】

１ 介護保険事業について 

2000 年４月から始まった介護保険制度は、2024 年４月から第９期介

護保険事業計画が開始されるが、この間、保険料は増加の一途をたどり、

介護施設の食費・部屋代の負担増を繰り返し、利用者を苦しめている 

介護保険を持続可能な制度にするためには、公費負担を大幅に引き上

げるとともに、介護報酬を大幅に引き上げる必要がある 

 ⑴ 第８期における特別養護老人ホームの入所待機者の解消に向けた対

策について、その計画と実績について伺う 

 ⑵ 介護保険の認定区分ごとのサービスの利用実績について伺う 

 ⑶ 介護保険の給付実績について計画と併せて伺う 

 ⑷ 2023 年７月 12 日から同年８月４日にかけて行われた第９期介護保

険事業計画策定に係る介護保険サービス量等に関する調査で明らかに

なった課題について伺う 

 ⑸ 第９期介護保険事業計画の施設整備における特別養護老人ホーム、

認知症高齢者グループホーム、介護医療院の整備計画について伺う 

 ⑹ 地域包括支援センターの課題について伺う 

 ⑺ 第９期介護保険事業計画における第１号被保険者の保険料について

区分ごとに伺う 

 ⑻ 介護保険住宅改修費と福祉用具購入費に係る受領委任払いの実績に

ついて伺う 

 ⑼ 介護サービス事業者の採用者数と離職者数について伺う 

管 理 者 
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４ 千 葉 栄 生

（５０分）

【一問一答】

１ 新処理施設、新リサイクル施設及び新最終処分場への対応について 

  令和６年度施策の推進方針骨子で人口減少が進行する中、一人ひとり

が安心して生活できる環境を整備することが重要であるとしています 

  そこで以下の点について伺う 

 ⑴ 前回の定例会以降に開催された説明会において参加者からどのよう

な質問や意見が出され、対応したのか伺う 

 ⑵ 建設候補地への住民理解を得て進めるとしているが、現時点で住民

の理解は進んでいるのか、また理解が進んでいない場合、今後どのよ

うに対応していくのか伺う 

 ⑶ リサイクルや分別により資源化と減量化を推進するに当たり、施設

の見直しが必要と考えるが施設規模の見直しについて伺う  

管 理 者 

２ 一般廃棄物の減量化への取組について 

  リサイクルや分別は、構成市町と連携して３Ｒに向けた意識啓発を図

り、資源化と減量化を推進するとしていることから以下の点について伺

う  

 ⑴ 資源化と可燃ごみ減量化の現状と課題について伺う 

 ⑵ 資源化と減量化を推進する取組の具体について伺う 

管 理 者 


